

f r ö h e ö s t e r n

Vor etwa 3 Wochen kam
Lisas Mutter Rita mit
Eiern und einem
Brutkasten.



Auf jedes einzelne Ei schrieb Rita den
Namen eines Kindes. Somit hatte jedes
Kind >sein Ei< .

"Ist das deines? Lass mal schauen..."
"Ja, dieses Ei heißt Sara! Es ist meins!
Ob es befruchtet ist? Hoffentlich!"



20 Tage später...

Am Montag, 30. März ging es los...das erste Küken war da!!! War das aufregend!!!

Eins nach dem anderen schlüpften die Kleinen...

Einige Küken waren sehr schwach und brauchten Hilfe. "Hebamme Rita" war sofort zur Stelle, wenn "Not am Mann war"!

Danke dir, liebe Rita!





Tschip, Tschip...



Wir wünschen allen



f r o h e o s t e r n